



FF - HEILIGENBERG

Unsere Freizeit für ihre Sicherheit



**Die FF Heiligenberg wünscht
allen GemeindebürgerInnen**



**Frohe Weihnachten und ein
gesegnetes, unfallfreies Jahr
2008**



Einsätze 2007

- Brandeinsatz in Aubach
- Technische Einsätze
 - Verkehrsunfälle
 - Wasserdienst
 - Brunnenreinigung,...

**63 geleistete
Einsatzstunden**

Übungen 2007

- Atemschutzübung
- Funkübung
- Frühjahrs- und Herbstübung
- Weber-Schulung (Bergeschere)
- Trupp-Mann
- Ausbildung
- Kursteilnahme an div. Kursen an der Oö. Landesfeuerwehrschule



Insgesamt wurden 524 Übungsstunden geleistet!



Feuerwehrjugend Heiligenberg



Ein starkes Stück Freizeit!

11 Mitglieder
528 Übungsstunden
220 Bewerbungsstunden
4 Tage Jugendlager
Besuch des Oö. Landes-
feuerwehrmuseums und der
Kaserne Wels



Bewerb in Obererwödling



*Besuch der
Kaserne Wels
am Tag der
offenen Tür*

Wir bedanken uns bei den Eltern für die gute Zusammenarbeit.

Falls Du Interesse an Der Feuerwehrjugend hast, dann melde dich einfach bei den Jugendbetreuern Markus oder Stefan.

Nachdem sich die Tochter unseres Kommandanten, Leidinger Martina, als Jugendbetreuerin bereiterklärte, nehmen wir im kommenden Jahr erstmals Mädchen in unsere Jugendgruppe auf.

Ehrungen

Folgenden Kameraden erhielten
Feuerwehr–Dienstmedaillen für

60-Jährige Feuerwehrtätigkeit:
Haslehner Johann

50-Jährige Feuerwehrtätigkeit:

Fattinger Alois, Peham Ernst,
Schützeneder Rupert

40-Jährige Feuerwehrtätigkeit:

Ecker Johann, Eisterer Johann, Frühauf Siegfried, Gruber Hermann,
Mittermayr Josef, Saxinger Rudolf, Watzenböck Helmut, Wimmer
Wilhelm

25-Jährige Feuerwehrtätigkeit:

Achleitner Michael, Hofinger Johann, Humer Gerhard, Humer
Gerhard, Schützeneder Norbert, Stöger Erich



*Stellvertretend für alle Ehrungen,
die Verleihung der 60-Jährigen
Dienstmedaille an Haslehner*

Termine / Vorankündigungen

3. Mai Florianifeier
16-18. Mai Heiligenberger Nächte mit Kinderwallfahrt
und „Heiligenberger Treffen“

Bei der Durchführung der „Heiligenberger Nächte“ hofft die
FF–Heiligenberg auf die tatkräftige Unterstützung durch die
Gemeindebevölkerung.

Die Spenden der Friedenslichtaktion kommen
ausschließlich der Ausbildung und Verpflegung der
Feuerwehrjugend zugute.